
LE FALC COMME OUTIL
D'INCLUSION

Consigne d'origine : 
Lire le texte et distinguer les
verbes des autres mots. 

Souligne les verbes 

Il y a 15 joueurs dans une équipe
de rugby. 

Existe-t-il des
supports écrits en

FALC ?

Facile 
à Lire et à
Comprendre

Master 
IDAISI

2022-2024

Le FALC pour 
me repérer dans la

vie quotidienne 

Le FALC pour
comprendre ma santé

Le FALC pour
accéder à mes loisirs,

me cultiver 

Le FALC pour 
rendre accessible

 ma scolarité

Le FALC pour m'accompagner
sur mes projets administratifs

La carte bancaire 

Livres et BD 

Covid-19

La charte des droits et
des libertés

Tourisme et Handicap

La Poste

Loisirs

Le rugby est un sport. 
Le rugby se joue avec un ballon. 
Le ballon est ovale. 
Le ballon de rugby est différent du
ballon de football.

Un exemple de consigne
d'école adaptée en FALC :

Un exemple de document
de loisir adapté en FALC : 

Des supports possibles
en FALC : 

pascal.dupont
Texte surligné 


